
 

 

 

 

『第７期中央区自立支援協議会』 

 

 

就労支援部会 

報 告 書（案） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

令和５（2023）年２月 
 

  

資料 2-3 



- 1 - 

 

委員名簿  

役 職 氏 名 所 属 団 体 

部会長 丸物 正直 
公益社団法人 全国障害者雇用事業所協会 

顧問 

副部会長 和知 智一 さわやかワーク中央 所長 

委員 相澤 俊一 中央区身体障害者福祉団体連合会 会長 

委員 佐藤 栄司 
一般社団法人 障害者就労支援協会 

コンフィデンス日本橋 施設長 

委員 

礒野 京子 

（～Ｒ４.１２.１） 

中央区民生・児童委員協議会 

京橋地域障がい福祉部会長 

箱守 由記 

（Ｒ４.１２.１～） 

中央区民生・児童委員協議会 

京橋地域障がい福祉部会長 

委員 桑島 里絵 区民公募 

委員 西村 剛 区民公募 

委員 

中村 れい子 

（～Ｒ４.３.３１） 
中央区視覚障害者福祉協会 

河和 旦 

（Ｒ４.4.１～） 
中央区視覚障害者福祉協会 会長 

委員 近藤 康子 リバーサイドつつじ 施設長 

委員 

浅野 和人 

（～Ｒ４.３.３１） 
中央区障害者就労支援センター 

杉村 美矢子 

（Ｒ４.4.１～） 
中央区障害者就労支援センター 所長 

委員 川原 洋 区職員（障害者福祉課給付指導係長） 

計１１名 

（うち変更３名） 
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部会のテーマ・検討内容  

 「障害者就労の推進について」 

 

開催日時・議題 

令和４年度 

開催回 開催日時 開催場所 議題 

第７回 

令和４年 
６月１７日(金) 

 
１８時００分 

～１９時３０分 

中央区役所 

 ８階 大会議室 

① 部会委員の委嘱について 

② 中央区障害者計画等の進捗状 

況について 

③ 令和３年度就労支援実績報告 

について 

④ 当事者向け・企業向け合同セ 

ミナーについて 

⑤ 第 7期就労支援部会スケジュ 

ールについて 

第８回 

令和４年 
７月２３日(土) 

 
１３時３０分 

～１６時３０分 

中央区役所 

８階 大会議室 

当事者向け・企業向け合同セミナー

2022 「働きつづける」を考える 

第９回 

令和４年 
  ８月５日(金) 

 
１８時００分 

～１９時３０分 

中央区役所 

 ８階 大会議室 

① 当事者向け・企業向け合同セ 

ミナー結果報告について 

② 障害者優先調達推進法の取り 

組みについて 

③ アラジンドットコムについて 

第１０回 

令和４年 
１１月２９日(火) 

 
１８時００分 

～１９時３０分 

中央区役所 

 ８階 大会議室 

① 月島三丁目北地区再開発に伴 

うグループホーム等の整備に 

ついて 

② 障害者週間啓発展示における

中央区障害者就労支援事業所

自主製品等展示コーナーにつ

いて 

③ アラジンドットコムについて 

第１１回 

令和５年 
１月２８日(土) 

 
１４時００分 

～１５時００分 

喫茶コーヒーラウンジ

アラジン 
アラジンドットコム 

第１２回 

令和５年 
 １月３１日(火) 

 
１８時００分 

～１９時３０分 

中央区立福祉センター 

３階 第１・２会議室 

① 中央区障害者（児）実態調査に

ついて 

② アラジンドットコム結果報告

について 

③ 令和４年度まとめ（中間報告） 
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議事要旨  

 第７回（令和４年６月１７日(金)開催） 

・委嘱状の交付 

・障害者計画等の報告では「中央区障害者計画・第６期中央区障害福祉計画・第２

期中央区障害児福祉計画」の内容から就労に関する記載を一部抜粋し、令和３年

度末における取組の進捗状況について説明を行った。 

 また、「中央区障害者計画・第７期中央区障害福祉計画・第３期中央区障害児福

祉計画」に係る実態調査の概要についても情報共有を行った。 

→事業所が提供するサービスの質を高めていくとともに、そのサービスを必要と

する方に認知してもらい、利用につなげていくことが重要である。 

・令和３年度就労支援実績報告として中央区障害者就労支援センターの事業内容や

令和３年度の取組などの説明を行った。（別紙-資料１） 

・当事者向け・企業向け合同セミナーについて、今年度も WEB配信で講演会を実施

すると共に WEB環境が整わない方に対して上映会を開催、同日には希望する来場

者に対し相談会、また、区内就労支援事業所の紹介・展示会及び見学フェアを実

施するという内容で提案した。当日の流れ、委員の役割分担について合わせて説

明を行った。なお、当日従事する部会委員として丸物部会長と桑島委員が選出さ

れた。（別紙-資料２） 

・第７期就労支援部会の年間の開催時期や議題内容などスケジュールを説明した。 

 

 第８回（令和４年７月２３日(土)開催） 

・『当事者向け・企業向け合同セミナー2022 「働きつづける」を考える』について、

上映会、相談会及び区内就労支援事業所の紹介・展示会を中央区役所８階大会議

室、第４・５会議室にて開催した。 

 

 第９回（令和４年８月５日(金)開催） 

 ・当事者向け・企業向け合同セミナーの結果報告を行った。（別紙-資料３） 

 WEB配信参加申込者数１２６名（一般企業等８９社） 

   再生回数 第１部１６９回・第２部１４９回・第３部９２回 

WEB配信上映会来場者数１４名 

相談会来場者数４名（就労支援センター２名、障害者福祉課１名、基幹相談支援 

センター１名） 

事業所紹介コーナー来場者数４名（２組） 

事業所見学フェア参加申込者数１名（コンフィデンス日本橋） 

・障害者優先調達推進法の取組について、令和４年度の中央区の方針を説明し、令

和３年度の実績報告を行うとともに意見を募集した。なお、調達実績の増加に向

けて、障害者福祉課では、令和４年度も区役所の各部署宛てに障害者就労施設の

受注業務の案内や、区内就労支援事業所の自主製品等展示会を実施する予定であ

る。（別紙-資料４） 

・アラジンドットコムについて、実施内容の検討を行った。新型コロナウイルス感

染症の拡大防止の観点から、例年通りの飲食を伴う開催は困難であるため、ビン

ゴ大会・勤続表彰のみを実施することとなった。（別紙-資料５） 
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 →新型コロナウイルス感染症の拡大防止の観点から、当日従事する部会委員は最

小限の人数の方が良いのではないか。 

→就労している方たちが悩みを抱えている中で集まれる貴重な機会であるため、

他のイベント等を参考に工夫しながら開催していきたい。 

 

 第１０回（令和４年１１月２９日(火)開催） 

・月島三丁目北地区再開発に伴うグループホーム等の整備について、施設の概要・

スケジュールの説明を行った。入居者基準等、いただいている意見については、

事業者募集にあたりどのように提案できるか検討していく。 

・令和４年１２月６日～１６日開催予定の中央区障害者就労支援事業所自主製品等

展示コーナーについて、概要を説明した。（別紙-資料６） 

・アラジンドットコムについて、当日の流れや委員の役割分担の検討を行った。な

お、当日従事する部会委員として丸物部会長、佐藤委員、和知委員、杉村委員、

川原委員が選出された。 

→開催時間について、暗くなると特に視覚障害をお持ちの方は危険であるため、

閉会時間の検討が必要である。 

 

 第１１回（令和５年１月２８日(土)開催） 

・「令和４年度アラジンドットコム」について、勤続表彰、ビンゴ大会を喫茶コー

ヒーラウンジアラジンにて開催した。 

 

第１２回（令和５年１月３１日(火)開催） 

・中央区障害者（児）実態調査について、概要及び回収結果、また、就労に関する

記載を一部抜粋し、調査回答の集計結果の説明を行った。成年後見制度の認知度

や障害者等への区民の理解度の変化など、今回の調査結果を来年度の障害者計画

等の策定の基礎資料とし、中央区の障害者施策の充実につなげていく。 

  →中央区の障害者週間の普及・啓発について、ポスターの作成などより一層の周

知を図ってほしい。 

・アラジンドットコムについて、表彰対象者数、参加者数及び収支報告を行い、感

想や意見を伺った。（別紙-資料７） 

→新型コロナウイルス感染症の拡大防止の観点から、飲食を伴わない開催であり、

参加者に喜んでもらえるか不安だったが、委員の工夫もあり楽しいイベントと

なった。 

→今回は教室形式のレイアウトで開催したが、ソーシャルディスタンスも取りつ

つ、表彰者の方が表彰後に席に戻る際、花道のようで雰囲気が良かった。 

→表彰対象の方達は表彰状をとても楽しみにしている。今回参加しなかった表彰

対象の方達にも出来る限り手渡しで表彰状を渡したい。 

・『第７期中央区自立支援協議会』就労支援部会報告書について、事務局から報告 

を行い、承認された。 

 


